

Résolu: Que MM. les Commissaires soient priés d'avertir le Chef de Police de mettre en vigueur le Règlement No. 296 qui prohibe la circulation des bestiaux dans certaines rues de Montréal.

AVIS DE MOTIONS.

20.—Par M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet d'abroger le Règlement No. 460 concernant les voitures à moteur.

21.—Par M. l'éch. Poissant, à l'effet de changer les pouvoirs du Conseil et du Bureau des Commissaires.

Avant de procéder à l'ordre du jour, Son Honneur le Maire informe le Conseil qu'il convoque une assemblée de tous les citoyens qui s'intéressent au projet de la tenue d'une exposition universelle à Montréal en 1917, jeudi prochain, pour le 23 du mois courant, à 3 heures, dans la Salle du Conseil, et il prie les membres du Conseil d'y être présents.

ORDRE DU JOUR.

22.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de procéder à l'expropriation de la rue St-André.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en ajoutant à la fin du 3ème paragraphe de la deuxième page les mots suivants: "mais non compris le lot No. 7, subdivision 615, sur lequel 1/5 du coût de ladite amélioration, est répartie", et qu'ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ladite résolution est adoptée par plus des deux-tiers des membres de tout le Conseil.

23.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour homologuer la rue Mentana.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

23b.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport de la Commission Spéciale re Bibliothèque, recommandant qu'une bibliothèque soit érigée rue Sherbrooke.

M. l'éch. MORIN, appuyé par M. l'éch. LARIVIERE, Propose: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

Le Conseil se partage comme suit:

Pour: L. A. Lapointe, Garceau, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Séguin, Poissant, Vandelac, Houlé—14.

Contre: Prud'homme, Boyd, Létourneau, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge—11.

Ainsi elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

24.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. Martin à l'effet de tenir un referendum re administration de la Ville,

M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. VANDELAC,

Propose: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction de soumettre aux électeurs en général, conformément aux dispositions de la Charte, le deuxième lundi de décembre, les questions suivantes:

"Etes-vous favorable au maintien du système actuel de l'administration de la Ville par un Bureau des Commissaires?"

"Etes-vous favorable à ce que l'administration de la Ville soit faite par un Conseil Municipal et par des Commissions formés de membres du Conseil?"

Les électeurs devant répondre par une croix vis-à-vis, "oui" ou "non", en regard de chaque question.

Pourvu toutefois que le Bureau des Commissaires vote les fonds nécessaires pour permettre au Greffier de la Cité de donner effet à la résolution ci-dessus, et ce Conseil prie instamment ledit Bureau de bien vouloir voter ces fonds.

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to give instructions to the Superintendent of Police to put into force By-law No. 296 which prohibits the driving of cattle through certain streets in the City.

NOTICES OF MOTIONS.

20.—By Ald. L. A. Lapointe, to repeal By-law No. 460, concerning motor vehicles.

21.—By Ald. Poissant, to change the powers of Council and Board of Commissioners.

Before proceeding with the order of the day, His Worship the Mayor informed the Council that he had called a meeting of all the citizens interested in the project of holding a World's Fair in Montreal, in 1917, for Thursday next, the 23rd instant, at 3 o'clock, in the Council Room, and he urged all the members of the Council to be present at that meeting.

ORDER OF THE DAY.

22.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of St. André street, from Beaubien street Northwards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be amended by adding at the end of the 3rd paragraph, on the second page, the following words: "but exclusive of lot No. 7, subd. 615, on which 1/5 of the cost of the said improvement is apportioned," and that, so amended, said report be adopted.

Said resolution was adopted by more than two-thirds of the members of the whole Council.

23.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to instruct the Law Department to take necessary proceedings to homologate Mentana street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be adopted.

23b.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee re Library, recommending that a library be erected on Sherbrooke street.

Ald. MORIN moved, seconded by Ald. LARIVIERE,

That said report be referred to the Board of Commissioners.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Garceau, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Séguin, Poissant, Vandelac, Houlé—14.

Nays: Prud'homme, Boyd, Létourneau, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

24.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Martin for a referendum re government of the City.

Ald. MARTIN moved, seconded by Ald. VANDELAC,

That the City Clerk be instructed to submit to the electors generally, in accordance with the provisions of the Charter, on the 2nd Monday of December, the following questions:

"Are you in favor of maintaining the present system of administration of the City by a Board of Commissioners?"

"Are you in favor of intrusting the administration of the City to a Municipal Council and Committees composed of members of the Council?"

The electors to reply to each question by a cross opposite "Yes" or "No."

Provided, nevertheless, that the Board of Commissioners vote the necessary funds in order to enable the City Clerk to give effect to the above resolution, and this Council requests the said Board to vote such funds.